

blik" das Wissen um die Gesetzmäßigkeiten der Entstehung und der Entwicklung des ersten Arbeiter-und-Bauern-Staates auf deutschem Boden bei allen Teilnehmern zu erweitern. Durch die weitere Entwicklung des Selbststudiums, vor allem der Werke der Klassiker des Marxismus-Leninismus und der Beschlüsse des Zentralkomitees der SED, durch lebendige Diskussionen, überzeugende Polemik, durch die schöpferische Anwendung der marxistisch-leninistischen Dialektik gilt es, die Überzeugung zu vertiefen, daß sich der erste sozialistische Staat deutscher Nation in Übereinstimmung mit den objektiven Gesetzmäßigkeiten der gesellschaftlichen Entwicklung in unserer Epoche befindet und daß dem Sozialismus die Zukunft in der ganzen Welt gehört. Die anschauliche und überzeugende Darstellung der historischen Mission der Deutschen Demokratischen Republik fördert die Entwicklung des sozialistischen Staatsbewußtseins, die weitere Ausprägung des sozialistischen Patriotismus und Internationalismus. Sie soll bei den Teilnehmern des Parteilehrjahres die Überzeugung festigen, daß der Kampf um die Stärkung der DDR sowohl die Grundaufgabe im Interesse unseres Volkes als auch unsere internationale Klassenpflicht in der Auseinandersetzung zwischen Sozialismus und Imperialismus ist.

Im Parteilehrjahr 1969/70 nimmt die ideologische Vorbereitung des 100. Geburtstages W. I. Lenins einen bedeutenden Platz ein. Mit dem Namen W. I. Lenins ist die schöpferische Weiterentwicklung des Marxismus, die Entstehung und Entwicklung der erfahrensten und gestähltsten Abteilung der kommunistischen Weltbewegung, der KPdSU, und des ersten sozialistischen Staates der Erde verbunden. Im Geiste Lenins hat das Sowjetvolk den Sozialismus auf einem Sechstel der Erde zum Siege geführt, ihn gegen die innere und äußere Konterrevolution heldenhaft verteidigt und den Weg des kommunistischen Aufbaus beschritten. Im Geiste Lenins verwirklichte und verwirklicht das Sowjetvolk beispielhaft den proletarischen Internationalismus.

Die geschichtlichen Erfahrungen beweisen, daß nur jene Parteien erfolgreich für den Sturz des Kapitalismus und für den Sozialismus kämpfen, die den Marxismus-Leninismus als eine unzerstörbare Einheit betrachten und schöpferisch die allgemeingültigen Gesetzmäßigkeiten der sozialistischen Revolution und des sozialistischen Aufbaus auf die konkreten Bedingungen ihres Landes anzuwenden und zu verwirklichen verstehen.

Die Vorbereitung des 100. Geburtstages W. I. Lenins ist uns deshalb